

Ressort: Entertainment

Audrey Tautou: "Ich möchte mögen, was ich trage"

Paris, 03.12.2016, 18:48 Uhr

GDN - Die französische Schauspielerin Audrey Tautou ist es egal, was andere über ihre Erscheinung auf dem roten Teppich sagen: "Ich möchte mögen, was ich trage", sagte sie dem "Radaktionsnetzwerk Deutschland". Deshalb lasse sie sich auch nicht mehr von Stylisten beraten, seit sie gemerkt habe, dass alle das tun.

"Ich brauche keinen, der mir sagt, was ich anzuziehen habe", so Tautou. "Wenn jemand auf einem roten Teppich auftaucht, sollte er auch er selbst sein. Ich lehne diese zunehmende Professionalisierung des eigenen Images ab." Deshalb könne es schon mal passieren, dass sie vor dem Defilee einfach in ihren Kleiderschrank greife. Schönheit ist für Tautou kein Wert an sich: "Man kann sich vom Talent eines Menschen inspirieren lassen, auch von seiner Schaffenskraft, aber doch nicht von bloßer Schönheit. Schönheit allein hat in der Geschichte noch nichts bewirkt", so die "Amélie"-Darstellerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81844/audrey-tautou-ich-moechte-moegen-was-ich-trage.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com